

LISA PARTICIPE À UN POW-WOW !

Un pow-wow est une célébration très importante pour les Premières nations. Pendant une fin de semaine complète, les gens s'y rassemblent pour participer à une foule d'activités amusantes. Lors d'un pow-wow, on a la chance d'entendre des chants et des tambours. C'est aussi l'occasion de se retrouver en famille ou entre amis.

Habillés de leurs plus beaux habits de cérémonie, les hommes participent à divers concours de danse, comme les concours de danse traditionnelle, de danse des herbes sacrées et de danse libre. Les femmes, quant à elles, s'affrontent dans la danse libre du châle d'apparat ou dans la danse à clochettes. On prépare également une compétition où les femmes et les hommes sont invités à exécuter la danse du cerceau, épreuve d'une grande complexité. De plus, il y a une danse spéciale où tout le monde, Autochtones et non-Autochtones, se réunit pour danser.

C'est fantastique de voir tout ce qui se passe lors d'un pow-wow !

Lisa et sa famille ont choisi de passer toute la fin de semaine à un pow-wow. De nature curieuse, Lisa s'est promenée un peu partout sur le site et a fait quelques observations intéressantes. Peux-tu repérer sur l'image les objets et les personnes qu'elle a eu la chance de voir lors du pow-wow ?

Une robe à clochettes bleue, une paire de mocassins, le drapeau de la nation abénaquise, une casquette de base-ball verte, une fillette qui se fait tresser les cheveux, un garçon qui achète un hamburger de bison, le grand-père de Lisa au coin des sages, un attrape-rêves jaune, le maître de cérémonie et Lisa.



Canada

Affaires indiennes et du Nord Canada / Indian and Northern Affairs Canada

QS-6115-010-BB-A1

Illustration : Jacques Goldstyn

www.ainc.gc.ca